

SAG MAL MERHABA!

Hey, du!

»Heute Falafel als Mittagssnack?«,

frage ich das Filmteam, mit dem ich unterwegs bin. »Jaaa, lecker!«, rufen alle. Im Laden begrüßt uns der Verkäufer freundlich mit »Merhaba«. Weil wir etwas verwirrt sind, erklärt er: »Das heißt Hallo auf Türkisch.« – »Dann sag ich mal Grüezi!«, antwortet die Kamerafrau Jasmin. »So begrüßen wir uns in der Schweiz, wo ich herkomme.« Alle lachen.

Kennst du jemanden, der aus einem anderen Land kommt? Frag sie oder ihn doch mal, wie man etwas in seiner Muttersprache sagt, wie »Hallo«, »Wie geht es dir?« oder »Danke«. Das macht Spaß und zeigt der Person, dass du dich für sie interessierst. Du wirst sehen, wie schnell du ein Lächeln zurückbekommst. Also, worauf wartest du noch? Werd zum Sprachenentdecker!

Dein Eric



Mach mit!

PS: Willst du noch mehr tun, um die Welt ein bisschen besser zu machen? Dann mach mit deinen Freunden mit bei der großen ZEIT LEO-Weltretter-Mission: www.weltretter-mission.de

A young girl with a red headband and a blue dress is smiling and holding a bouquet of colorful flowers. The background is dark and out of focus.

Bist du neugierig geworden?

Diese spannenden Geschichten findest du
in unserem Magazin. Teste jetzt mit deinen
Eltern 3 Ausgaben von ZEIT LEO!

Jetzt Abo sichern!